

30. April 2021

Kreissparkasse eröffnet Filiale in der Dieselstraße in Göppingen

„Bei unseren Kundinnen und Kunden stoßen Filialen an Frequenzstandorten wie Einkaufszentren auf positive Resonanz. Wir legen deshalb unsere bisherigen Filialen Göppingen Bodenfeld und Göppingen Holzheim in der Dieselstraße zusammen“, sagt Dr. Hariolf Teufel, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Göppingen. Gemeinsam mit Klaus Meissner, Vorstand der Kreissparkasse Göppingen, hat er am 28. April 2021 die Filiale im neuen Gebauer's EDEKA Center eingeweiht. Das Filialteam begrüßt die Kundinnen und Kunden ab 3. Mai 2021 im neuen Domizil.

Die neue Filiale erreichen die Kundinnen und Kunden der beiden bisherigen Standorte in rund fünf Autominuten. „Sie können so Einkäufe und Bankgeschäfte bequem miteinander verbinden und finden zudem ausreichend Parkplätze vor“, so Klaus Meissner. Ein weiterer Vorteil: Die Filiale Dieselstraße ist komplett barrierefrei. Im Selbstbedienungsbereich, der rund um die Uhr zugänglich ist, stehen für die Kundinnen und Kunden ein Geldausgabeautomat, ein Ein- und Auszahlautomat sowie Überweisungsterminal und Kontoauszugsdrucker bereit. „Besonders wichtig ist uns die persönliche Betreuung und Beratung unserer Kundinnen und Kunden“, ergänzt Filialleiter Simon Honold.

Die Finanzberater Maximilian Gensmantel und Shqiprim Nikci sowie Filialmanagerin Kathrin Monz freuen sich, dass sie ihre Kundinnen und Kunden jetzt in modern gestalteten Räumen begrüßen können: „Mit unseren beiden Beratungszimmern können wir einerseits Diskretion und Vertraulichkeit bieten, andererseits sind wir überzeugt, dass die Gestaltung mit Bezug zu unserer Heimat dazu

Seite 2

Presseinformation 30. April 2021

beiträgt, dass sich unsere Kundinnen und Kunden bei uns wie zu Hause fühlen können.“

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag, 9.00 bis 12.30 Uhr sowie Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag 14.00 bis 17.00 Uhr. Beratung nach vorheriger Terminabsprache zwischen 8.00 und 20.00 Uhr.

Bilder:

Lassen kurz die Atmosphäre des Streuobstzimmers auf sich wirken:
Vorstand Klaus Meissner, Filialleiter Simon Honold, Planer Dirk Würzberg (Geschäftsführer Procon GmbH) sowie der Vorstandsvorsitzende Dr. Hariolf Teufel.

Kurz vor der Eröffnung: Filialbereichsleiter Jürgen Weller und Filialleiter Simon Honold präsentieren den symbolischen Schlüssel.

